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講演会のご案内

　こころの病をかかえる方やその家族を受け入れられる社会を作るため
にはどうしたらいいのかを考えます。

　　　  11月14日（木）  14：00～16：00
　　　  キャンパスプラザ京都　第４講義室
　　　  佛教大学　保健医療技術学部看護学科准教授
　　　  田野中 恭子氏
　　　   区内在住または通勤・通学先のある方、区内医療機関、支援機関

等を利用されている方とそのご家族
　　　  60名（先着順）
　　　  下京こころのふれあいネットワーク
　　　  事務局（障害保健福祉課、下京区社会福祉協議会）
　　　   10月22日（火）～11月12日（火）   

電話（☎371-7217）または右の申込フォームから

日　時
場　所
講　師

対　象

定　員
主　催

申込み

こころの病のある人を含む家族とともに歩む
～誰もが自分らしく暮らせる地域づくり～

　精神に障害のある方々の芸術作品の展示会を毎年開催していま
す。さまざまな芸術作品に触れていただき、こころの健康につい
て関心を持っていただくとともに、作品の個性やパワーを感じて
みませんか。皆さまのご来場をお待ちしています。

　  障害保健福祉課（☎371-7217）問

　11月９日は「119番の日」です。11月９日（土）から15日（金）まで「秋の火災予防運動」
を実施し、市民の皆さま一人一人の防火意識の高揚を図るため、広く火災予防を呼び
掛けます。そこで皆さま、「119番」の正しいかけ方は知っていますか？
　119番通報をするときは、 次の３つのことについてしっかり伝えてください。
　　　❶  「火事」か「救急」か
　　　❷  消防車や救急車が向かう住所または場所
　　　❸  何があったか、 今どういった状況なのか
　※救急車を呼ぶべきか迷うときは、相談できる電話番号が
　　あります。24時間365日つながりますので、「#7119」
　　に電話してください。

　  下京消防署（☎361-4411）問

　　　   11月１日（金）～３日（日・祝）
　　　   京都市立芸術大学
開催日
場　所

無料

食育セミナー

旬を味わう 減塩クッキング
　日本人はほとんどの人が塩分を取りすぎといわれています。旬
の食材、お出汁、香辛料や酸味などをきかせれば、塩分少なめで
もおいしく調理できます。まずは１週間、減塩を始めませんか。

　　　  11月15日（金）  10：00～12：30（受付９：45～）
　　　  区役所２階　栄養指導室
　　　   講話　「減塩でもおいしく食べよう」   

調理実習･試食
　　　  区内在住18歳以上の方　　　　　  16名（先着順）
　　　  500円
　　　  エプロン、三角巾、マスク、手拭きタオル
　　　   10月22日（火）～11月８日（金）   

電話または区役所２階26番窓口にて

日　時
場　所
内　容

対　象 定　員
費　用
持ち物
申込み

　　　  
・豚肉のごま風味焼き　・根菜のしょうがスープ煮
・青菜の辛子マヨ和え　・ミルクきな粉もち　
・ご飯　　※メニューは変更になる場合があります。

献　立

　  健康長寿推進担当（☎371-7292）問
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～11月９日は何の日でしょうか？～
下京マモル君からのお知らせ

下京 こころのふれあい
　　　ネットワーク

作品展のお知らせ

　　　  11月６日（水）～20日（水）  
　　　  ９：00～17：00
　　　  （最終日は12：00まで）
　　　  区役所１階ロビー

日　時

場　所

学生、地域の方みんなで気軽にイドバタ会議ができるような…そんな大学を目指して

「京都市立芸術大学 芸大祭2024」今年も開催！
芸大祭2024「イドバタ大会議」

Q 下京区に移転して、地域との関わりなど、感じられていることはありますか。
　まず、学内でいろいろな人に出会うようになりました。例えば、学内が園児の毎日の 
お散歩コースになっていて、子どもたちのほほ笑ましい光景を眺めるひとときがあった
り、地域の方と距離が近いので、気軽にお話できる機会も増えたり。学内で話す話題の幅
も広がったように感じます。また、たくさんの人が来られるので、見られているという意
識も高まりました。作品を見てもらい、いろいろな意見を聞けることも作品づくりには貴
重だと思っています。

Q  今年の芸大祭開催に向けた思いを   
お願いします。

Q 芸大祭の今年のメインテーマと見どころは？
　今年のメインテーマは「イドバタ大会議」です！それぞれの思いを持った人が、お互いを
尊重しつつ、気軽に集まって話せるゆるやかなコミュニティにしていきたいという思いか
ら生まれました。キャンパス内の芸大通りの中心に設置する「イドバタ会議」をイメージし
た構内装飾もぜひ見ていただきたいです。作品展示も見やすさを重視して、より多くの方
に芸術を身近に感じてもらえ、作品の思いが伝わりやすいように企画しています。音楽、
演劇、ダンスなどのステージ発表のほか、物販や飲食も予定しています。

　移転から約１年が経った京都市立芸術大学。移転して感じたことや、11月に開催 
される芸大祭2024への取り組みについて、芸大祭実行委員会の木村健太郎さんと
鐘ヶ江真菜さんのお二人にお話をうかがいました。

　移転してすぐに開催した昨年の芸大祭が
「はじめまして」だとすれば、今年は「みな
さんよろしくお願いします」のイメージで
す。たくさんの人にご来場いただいて、芸
術を身近に感じてもらえるような内容にし
ていきたいと思います。
　芸術は敷居が高いイメージがあるかもし
れませんが、「芸大祭」を通して、地域の
方々などたくさんの人が気軽に立ち寄れ
る、話ができる、開かれた場になっていけ
ればいいなと思っています。ぜひ、皆さま
お越しください。芸大祭実行委員会

鐘ヶ江真菜さん、木村健太郎さん

こころの健康について考えてみませんか

芸大祭2024の
▼ 詳細はこちらから ▼


